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１ 防災士の育成について 

 (1) 市町ごとの防災士の育成状況と、育成の進捗度合の差の要因を

聞く。 

(2) 町会からの推薦を必要とすることが受講のハードルを上げる要

因になっているのではないかと思うが、所見を聞く。 

(3) 防災士の年齢構成を聞く。 

(4) 防災士資格取得に関する協定を各大学等と締結しているが、学

生の防災士の資格取得は進んでいるのか。 

(5) 最近の若者はＳＮＳからの情報取得が主であり、若者をターゲ

ットとした情報発信も必要と思うがどうか。 

(6) 子どものうちから防災意識を醸成することが大切であり、防災

士になることも含め、皆で地域を守る防災教育を学校現場でも進

めてはどうか。 

 

２ 大雨による農業被害について 

 (1) 能美市内の農作物や農地・農業用施設の被害状況を聞く。 

(2) 来年の営農までに農地・農業用施設を復旧してほしいが、復旧

をどのように進めていくのか。 

 

３ 白山頭首工について 

 (1) 白山頭首工の改修事業で整備された魚道の効果を聞く。 

 (2) 白山発電所導水路の護岸の復旧見込みを聞く。 

 

４ 大雨による河川氾濫被害について 

(1) 被災した公共土木施設の復旧について、どのような観点やスケ

ジュールで進めていくのか。 

(2) 早急に土砂や流木を除去しないと次の出水時に浸水被害や施設

損傷の恐れがあると思うが、どのように対応していくのか。 

(3) 小規模河川において、避難態勢の強化を図る必要があると考え

るが、ソフト対策をどのように行っていくのか。 

(4) 今後の土砂災害に備え、どのように対応していくのか。 
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５ 住宅の省エネ・創エネ化について 

 (1) ゼロエネ住宅アドバイザーについて、具体的にどのような人を

対象とするのか、期待する役割と併せて聞く。 

(2) いしかわエコハウスの改修内容や活用方法を聞く。 

 

６ 職員数の削減の弊害について 

 (1) 正規職員の過去のピーク時と現在の人数、今後の見通しについ

て聞く。 

 (2) 土木職員の過去のピーク時と現在の人数、今後の見通しについ

て聞く。 

 (3) 児童相談所職員の過去のピーク時と現在の人数、今後の見通し

について聞く。 

 

７ 子育て支援について 

 (1) 「日本創生のための将来世代応援知事同盟」に参加し、北陸３

県として、子育て支援の取り組みを発信してはどうか。 

(2) コロナ禍において、いしかわエンゼルプラン２０２０に掲げる

数値目標の達成に向け、どのような工夫をしていくのか。 

 

８ クマによる人身被害防止対策について 

   人身被害を防ぐため、今後、どのような対策を行っていくのか。 
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